

テープカッター作り

2学期から進めてきたテープカッターが、完成しました。思い思いに考えたデザイン、世界に一つだけのオリジナルテープカッターです。ぜひ、卒業してからも大切に使ってくださいね。



—切る—

電動のこぎりは、5年生の図工でも使っていたので、慣れた手つきで進めることができました。けれど、板が厚いため、針が思うように進まないこともありました。

切っていくうちにたまる木くずをペアの友達が、タイミングを見てうちわで飛ばしたり、横からアドバイスをしたりするなど、協力する姿が見られました。

—塗る—

時間をかけて絵の具を混ぜ合わせ色を作っている子は、筆づかいもとても丁寧です。細かいところにも気を配りながら、下絵に色を塗っていました。板の部品が多いので、塗る作業には時間かかりました。何度も絵の具を重ねて、はっきりとした色を出すなど、工夫する子もいました。



—組み立てる—

大きな音を教室にひびかせながらの組み立て工程。金づちを使っての組み立て作業です。釘を真っ直ぐに打ちこめているか確かめながら、各パーツを組み立てていきました。組み立てる際は、自分たちから進んで支えるサポートにまわり、お互い協力しながら取り組むことができました。釘が曲がったり、飛んでしまったりすることも多々ありましたが、友だちや先生の助けを得ながら、一生懸命作業を進めていきました。



個人懇談の際に、テープカッターを展示します。ぜひ、お子様の作品をご覧ください。

